



## Situation

Die beiden Treppen haben beidseitig Geländer / Handläufe unterschiedlicher Konstruktion. An der Mauer sind die Handläufe filigran befestigt, an der mauerabgewandten Seite ruhen sie mit einem Abstand von wenigen Millimetern auf an den Stützen angeschweissten Metallplatten.

## Bewertung

An der mauerabgewandten Seite ist es nicht möglich, die Hand am Handlauf entlanggleiten zu lassen, ohne sich an den Metallplatten zu stossen oder zu verletzen. Das ist keine zeitgemässe handwerkliche Ausführung.

## Bilder

### Luftbild



### Foto vom Ort



## Lösungsideen

Auch die mauerabgewandten Handläufe auf zeitgemässe Konstruktion umstellen.

## Zuständig

ab 2020: Angela Hofmann, Erste Bürgermeisterin, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-207, eMail [angela.hofmann@stadt-kronach.de](mailto:angela.hofmann@stadt-kronach.de)

## Status der Realisierung

## Status der Realisierung